
Modaes

Entorno

Los precios de la moda se estabilizan en el 2,4% en octubre en México mientras la inflación sube al 4,3%

Modaes
10 nov 2014 - 17:54

Los precios de la moda estabilizan su subida en México. En octubre, el **Índice de Precios al Consumidor (IPC)** de los productos ropa, calzado y accesorios registró un aumento interanual del 2,40%, frente al 2,42% del mes anterior.

La estabilización en la evolución de los precios en el sector de la moda contrasta con el aumento de la inflación en el país, que en octubre se situó en el 4,3%, una décima más que en septiembre.

Según datos del **Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Ineg)** de México, la mayor subida de precios de la moda en lo que va de año se produjo en agosto, cuando la inflación en estos artículos se situó en el 2,5%.